

Zeitschrift: Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behindter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)

Band: 21 (1979)

Heft: 1: Recht und Macht

Nachruf: Toni Anderhub

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

spät ist.) Wir haben auf beiden Seiten Fehler gefunden. Die Regionalgruppen verweigern quasi die Zusammenarbeit mit dem Vorstand. Selten wird einem Aufruf im Puls folge geleistet oder eine Anregung gemacht. Anderseits hat die Verbindung Vorstand – Regionalgruppen nicht, oder nur teilweise geklappt. Auch über die Arbeit des Vorstands ist dem Verein nur wenig bekannt, obwohl sie sich ca. 4 – 7 mal im Jahr treffen.

Es ging uns an diesem Nachmittag nicht darum, einander erneut Vorwürfe zu machen, sondern konkret über die Zukunft des Vereins nachzudenken. Wir sind uns alle einig, dass es so nicht weitergehen kann. Die Brücke zwischen Vorstand und Regionalgruppen muss bedeutend ausgebaut werden, damit der Vorstand den Kontakt zur Basis nicht verliert und umgekehrt.

Die Regionalgruppe Luzern macht euch folgenden Vorschlag:
Jede aktive Gruppe in unserem Verein, Regionalgruppen, Arbeitsgruppen, die Redaktion, muss ein Versandsmitglied stellen. Denn so entsteht die Möglichkeit unseres Vereins, beziehungsweise den Kontakt mit dem Vorstand neu zu beleben. Der Vorstand hat so engen Kontakt mit Regional- und Arbeitsgruppen. Die wechselseitige Information wird entscheidend gefördert. Daran glauben wir alle. Es ist aber falsch zu glauben, dass nun der ganze Vorstand ersetzt wird; (Peter hat in seinem Brief die andern Vorstandsmitglieder aufgefordert, auch zurückzutreten.) denn dies käme einer Katastrophe gleich. Bis jetzt haben drei Mitglieder den Austritt bekanntgegeben. Diese drei müssen an der GV ersetzt werden.

Wir hoffen so, den Kontakt mit zwischenRegionalgruppen und Vorstand zu verbessern. Es ist uns aber ein Anliegen, euch eure Meinungen zu hören. Wir werden daher mit den einzelnen Regionalgruppen mündlich Kontakt aufnehmen.

Zum Schluss etwas sehr wichtiges:

Unser Verein kann nur leben und sich bewähren, durch Mitarbeit und Zusammenarbeit. Durch DEINE MITARBEIT und DEINE ZUSAMMENARBEIT mit dem Vorstand oder den Regionalgruppen. Es ist sinnlos, wenn wir uns die Ohren heißgeschwatzt haben, wenn ihr weiterhin denkt: die hören ja doch nicht auf mich, oder, man kann ja doch nichts machen.

Ich hoffe auf euch

Thomas Betschart, Luzernerstrasse 63, 6014 Littau

Wir haben euch leider die traurige Nachricht zu schreiben, dass am 25. November 1978 der Bruder von Marthe und Agath

TONI ANDERHUB



nach fünfwochigem Spitalaufenthalt gestorben ist.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser Beileid aus und wollen Toni, unserem Impuls-Kollegen gedenken.
